

Presseinformation

Viel Bass aus kompaktem Gehäuse !

Die SOUND KLINIK aus Grossenketen entwickelt Lautsprechersysteme für Kirchen, Tonanlagenverleihfirmen, professionelle Bands und DJs.

Das Unternehmen bietet eine eigene, hochwertige Produktrange professioneller PA-Systeme an.

Die Philosophie des Firmeninhabers und diplomierten Physikers Manfred Schuster ist recht einfach: "Wir entwickeln und bauen Systeme, die ich mir als aktiver Musiker immer gewünscht hätte. Alles ist kompakt, leicht zu transportieren und kompromisslos auf maximale Übertragungsqualität hin optimiert."

Neueste Entwicklung ist ein Bassreflexhorn mit einem Wirkungsgrad von 105 dB bei 1W/1m bei einer Belastbarkeit von 700 W (pink noise: 1000 W).

Durch die hohe Linearität (55-190 Hz bei +0/-6 dB) sind keine Entzerrungen im Übertragungsbereich nötig. Bei 45 kg Gewicht und Außenmaßen von 58,5 x 60 x 63 cm lässt sich das System auch in Kleinbussen bequem transportieren.

Das Bassreflexhorn besitzt robuste 80 mm-Rollen.

Die Schaumfront (mit Stahlgitter) kann beim Transport mit einer Holzplatte zusätzlich abgedeckt und dadurch noch wirkungsvoller geschützt werden.

Es wird zunächst eine Roadversion mit diesem Feature geben. Geplant ist weiterhin eine preisgünstigere Installationsvariante ohne Schutzdeckel.

+++ Anmerkungen an die Redaktion: +++

Im nächsten Jahr ist ein Topteil mit den gleichen Gehäusemaßen geplant - voraussichtlich mit einer 2 x 10" Bestückung (Trichterkonstruktion mit Druckkammer ...) und einem koaxial angeordnetem 1,5"-Horn.

Weitere Infos über das aktuelle Programm, kostenlose Lautsprecherbaupläne und Berechnungsprogramme (zum kostenlosen Download) gibt es auf der Website www.sound-klinik.de

Verantwortlich für den Inhalt:

Manfred Schuster
Kreienweg 4
26197 Huntlosen